

Winterwandern

Winter walking

I Sportgastein ℹ

1 - 2 h | 30 Hm
Start/start - Ziel/finish: Parkplatz/*parking space* Sportgastein

Das Hochtal Sportgastein mit dem weitläufigen, sonnigen Talboden ist der perfekte Ausgangspunkt für Spaziergänger, Langläufer und Skifahrer. Restaurants laden zum Einkehren und Verweilen ein. Sportgastein ist mit dem Bus oder mit dem Auto erreichbar (Mautstraße).

The high valley of Sportgastein, with its broad, sunny valley floor, is the perfect starting point for hikers, cross-country skiers and skiers. Restaurants invite you to stop for some welcome rest and refreshments. Sportgastein is easy to reach by bus or car (toll road).

Ia Sportgastein ℹ

1/2 h | 40 Hm
Start/start - Ziel/finish: Parkplatz/*parking space* Sportgastein

Auf der Panoramarunde kann man einen 360-Grad-Rundumblick auf das Hochtal im Süden Gasteins genießen!

On the panoramic tour, you can enjoy a 360-degree panoramic view of the high valley in the south of south of Gastein!

2 Kaiserin Elisabeth - Promenade

2 h | 30 Hm
Start/start -Ziel/finish: Talstation/*valley station* Stubnerkogel

Vom Bahnhof Bad Gastein bzw. der Stubnerkogel Talstation führt die Promenade in Richtung Süden nach Böckstein. Die äußerst sonnige Kaiserin Elisabeth - Promenade führt entlang der Gasteiner Ache. Da der flache Weg an beiden Uferseiten angelegt ist, bietet sich ein Rundspaziergang an. Ein lohnendes Ziel ist die barocke Wallfahrtskirche „Maria vom guten Rat“ in Böckstein.

From the train station in Bad Gastein or the valley terminal of the Stubnerkogel lift, this promenade leads south to Böckstein. The extremely sunny Kaiserin Elisabeth - Promenade takes you along the banks of the Gasteiner Ache. Since the flat path runs along both sides of the stream, it also lends itself as a bit of a hiking loop. One rewarding attraction along the way is the baroque pilgrimage church “Maria vom guten Rat” in Böckstein.

3 Prossau ℹ

3 h | 200 Hm
Start/start -Ziel/finish: Grüner Baum/*Kötschachtal*

Das Kötschachtal ist eines der vier Sacktäler in Gastein. Das höher gelegene Tal ist mit dem Bus (Linie 555) oder dem Auto erreichbar. Vom Grünen Baum aus wandert man entlang der Fahrstraße taleinwärts zum Malerwinkel (romantische alte Bauerngehöfte) und weiter zur atemberaubenden Himmelwand (hochaufragender Granitgneisfelsen). Man folgt einem breiten Weg durch den Hochwald mit grandiosem Blick auf die Tischlerkargruppe und gelangt nach ca. einer Stunde zum Alpenhaus Prossau auf 1.278 m.

Kötschachtal is one of four blind valleys in Gastein. Located at a higher elevation, it can be reached by bus (line 555) or car. Setting out from the Grüner Baum, you will first hike along the road and into the valley to an area known as the Malerwinkel (literally “Painters’ Corner”, site of romantic old farmsteads), then to the breathtaking Himmelwand (towering crags of granite gneiss). You will follow a wide path through high forest, with glorious views of the Tischlerkar Group, and after about one hour you will reach Alpenhaus Prossau elev. 1,278 m.

4 Kaiser-Wilhelm-Promenade

1 h | 80 Hm

Start/start: Pfarrkirche Hll. Primus und Felizian
Ziel/finish: Grüner Baum / Kötschachtal

Die Kaiser-Wilhelm-Promenade beginnt rechts von der Pfarrkirche Bad Gastein. Die Büste des Kaiser Wilhelms erinnert an die prominenten Gäste der Vergangenheit. Einst promenierte hier die damalige High Society – sehen und gesehen werden. Pavillons und Aussichtsplattformen sind Relikte der Sommerfrische. Der Blick auf die imposanten Jugendstilbauten in Bad Gastein und die Aussicht auf Bad Hofgastein ist faszinierend. Nicht zu vergessen ist das Futter für die zahlreichen Eichhörnchen, die entlang des Weges schon auf die Nüsse warten und einem schier aus der Hand fressen.

The Kaiser-Wilhelm-Promenade starts to the right of the parish church in Bad Gastein. The bust of Emperor Wilhelm reminds us of the prominent guests this valley welcomed in the past. Promenading here back then was the high society of its day – eager to see and be seen. Pavilions and lookout platforms are relics of those summer getaways of the rich & famous. The view over the imposing buildings in Bad Gastein and the view over Bad Hofgastein is fascinating. Be sure not to forget some food for the squirrels along the way, who might well eat the nuts right out of your hand!

5 Achenpromenade Badbruck - Bad Hofgastein

bis zu/up to 2 h | 30 Hm
Start/start: Badbruck / Bad Gastein
Ziel/finish: Abzweigung Bahnhof / Bad Hofgastein

Die Gasteiner Ache durchfließt das gesamte Gasteinertal. Entlang des Talbodens gibt es teils links, teils rechts wunderschön angelegte Promenaden und mehr als zehn Brücken. Von Badbruck bis zum Bahnhof Bad Hofgastein kann man durchgehend die frische Luft entlang des Wassers genießen.

The Gasteiner Ache runs through the entire Gastein valley. Along the valley bottom, sometimes to the left and sometimes to the right, there are beautifully constructed promenades and more than ten bridges. You can breathe in the fresh air next to the water as you stroll all the way from Badbruck to the railway station in Bad Hofgastein.

Das Kötschachtal ist eines der vier Sacktäler in Gastein. Das höher gelegene Tal ist mit dem Bus (Linie 555) oder dem Auto erreichbar. Vom Grünen Baum aus wandert man entlang der Fahrstraße taleinwärts zum Malerwinkel (romantische alte Bauerngehöfte) und weiter zur atemberaubenden Himmelwand (hochaufragender Granitgneisfelsen). Man folgt einem breiten Weg durch den Hochwald mit grandiosem Blick auf die Tischlerkargruppe und gelangt nach ca. einer Stunde zum Alpenhaus Prossau auf 1.278 m.

6 Erzherzog Johann Promenade ℹ

2 h | 100 Hm
Start/start: Mozartplatz - *Ziel/finish:* Bad Hofgastein, Lafen

Die schön angelegte Promenade beginnt ein Stückchen unterhalb des Mozartplatzes. Den Anfang des Weges ziert eine Büste des Erzherzog Johann, die an den treuen Gast von Bad Gastein erinnert. Um säumt von Blatt- und Nadelbäumen erreicht man die Eisenbahnüberquerung und marschirt weiter bergauf bis zum höchsten Punkt, dem Kräuterplatz Hinterschneeberg mit einer herrlichen Aussicht auf Bad Hofgastein. Der Abstieg erfolgt über eine schwach frequentierte Straße nach Bad Hofgastein.

This beautifully designed promenade begins just a little bit below Mozartplatz Square. The start of the path is decorated by a bust of Archduke John, in remembrance of the man who was such a loyal guest of Bad Gastein. Flanked by deciduous and coniferous trees, you will reach the railway crossing before continuing uphill to the highest point on this walk, the herb garden in Hinterschneeberg with its marvelous views of Bad Hofgastein. The hike down takes you along a road with very little traffic back to Bad Hofgastein.

7 Bergstation Stubnerkogel – Senderbahn

1 h | 80 Hm

Start/start - Ziel/finish: Bergstation/*mountain station* Stubnerkogel

Mit der Stubnerkogelbahn von Bad Gastein oder mit der Senderbahn vom Angertal abheben und den grandiosen Ausblick am Gipfel des Stubnerkogels genießen. Ein wenig die Füße vertreten, Nervenkitzel auf der Hängebrücke und einen heißen Kakao im Gipfelrestaurant – was will man mehr!

Mountain Station of the Stubnerkogelbahn from Bad Gastein or the Senderbahn from Angertal and then enjoy the magnificent views from the summit of the Stubnerkogel. Give your feet a bit of a workout, experience the excitement of the suspension footbridge, and sip on a mug of hot chocolate at the mountain restaurant – what more could you wish for!

8 Angertal ℹ

1 1/4 h | 70 Hm
Start/start - Ziel/finish: Skizentrum Angertal

Das auf 1.180 m gelegene Angertal ist ein vielfältiger Startplatz für Spaziergänger, Langläufer, Skitourengeher und Skifahrer. Entlang des Angerbaches kann man gemütlich weiter ins Tal hinein spazieren und die Ruhe sowie den winterlichen Wald genießen.

Tipp: Der Spaziergang in die entgegengesetzte Richtung ins Tal nach Bad Hofgastein oder weiter über die Erzherzog Johann Promenade nach Bad Gastein ist ebenso sehr lohnenswert.

Angertal, a valley located at 1,180 m above sea level, is a great starting place for hiking, cross-country skiing, ski touring and skiing. Following the Angerbach, you can enjoy a pleasant walk almost all the way to the valley head.

Tipp: The walk in the opposite direction, deeper into the valley to Bad Hofgastein or continuing along the Erzherzog Johann Promenade to Bad Gastein, is also very rewarding.

9 Rundwanderung über die Dörfer ℹ

2 1/2 h | 75 Hm
Start/start - Ziel/finish: Tourismusinfo/*tourist info*, Tauernplatz Bad Hofgastein

Der sonnige Rundweg führt durch alle südlichen Ortsteile von Bad Hofgastein. Zuerst entlang der sonnigen Ostseite bis hin zum Gasteiner Badesee und zurück über die Westseite des Tales vorbei am Weitmosserschloss ins Ortszentrum von Bad Hofgastein.

This sunny route takes you to all the southern areas of Bad Hofgastein. First along the sunny eastern side of town to the Gastein swimming lake, then along the west side of the valley, past the Weitmosserschloss and back into the town center of Bad Hofgastein.

10 Annenkapelle ℹ

45 min. | 215 Hm

Start/start: Tourismusinfo/*tourist info*, Tauernplatz Bad Hofgastein
Ziel/finish: Annenkapelle

Hinter der Pfarrkirche beginnt der Weg in Richtung Kronwald. Der Aufstieg entlang der geräumten Straße wird von der Sonne begleitet. Das Annencafe sowie das Café Gamskar laden an kalten Tagen zum Einkehren ein – an sonnigen Tagen lockt der Platz an der Hausmauer. Bevor man den Rückweg antritt, sollte man sich einige Minuten Zeit nehmen und bei der Annenkapelle kurz Kraft tanken und den Ausblick auf Bad Hofgastein genießen.

Beginning behind the parish church is a lane leading in the direction of the Kronwald. Your ascent along this cleared road is constantly accompanied by sunshine. The Annencafé as well as Café Gamskar invite you to step inside for a refreshment break on colder days – while on sunny days, a snug seat right next to the outside wall will definitely appeal to you. Before setting back, you should definitely take a few minutes to pause at St. Anne’s Chapel and enjoy the delightful views of Bad Hofgastein.

11 Genuss-Runde ℹ ℹ

1/2 h | 15 Hm
Start/start -Ziel/finish: Bergstation/*mountain station* Schlossalmbahn, Bad Hofgastein

Dieser Rundwanderweg ist perfekt geeignet, um sich inmitten der herrlich verschneiten Winterlandschaft ein wenig die Füße zu vertreten. Die gemütliche und eher flache Wegführung lädt zum Genießen ein und befindet sich im rechten Bereich, wenn Sie die Bergstation Schlossalmbahn verlassen. Das Highlight der Genuss-Runde stellt der Foto-point in Blickrichtung der Hirschkarspitze dar.

This circular hiking trail is perfect for giving your feet a bit of a workout while enjoying the wonderful snowy winter landscape. The easy and rather flat route is located in the right area when you leave the mountain station Schlossalmbahn. The highlight of the circular hiking trail is the photo point with an impressive view to the peak Hirschkarspitze.

Der sonnige Rundweg führt durch alle südlichen Ortsteile von Bad Hofgastein. Zuerst entlang der sonnigen Ostseite bis hin zum Gasteiner Badesee und zurück über die Westseite des Tales vorbei am Weitmosserschloss ins Ortszentrum von Bad Hofgastein.

This sunny route takes you to all the southern areas of Bad Hofgastein. First along the sunny eastern side of town to the Gastein swimming lake, then along the west side of the valley, past the Weitmosserschloss and back into the town center of Bad Hofgastein.

12 Panoramaweg Schlossalmblick ℹ ℹ

1 1/2 h | 130 Hm
Start/start -Ziel/finish: Bergstation/*mountain station* Schlossalmbahn, Bad Hofgastein

Über diesen wunderschönen Panoramaweg gelangen Sie zur neuen Aussichtsplattform Schlossalmblick und weiter zum Hofgasteiner Haus der Naturfreunde. Der Winterwanderweg startet links von der Bergstation Schlossalmbahn und führt beim Bergrestaurant „Kleine Scharte“ vorbei. Durch die tolle Aussicht eignet sich dieser Weg besonders gut für Panoramaliebhaber.

This beautiful panoramic path takes you to the new viewing platform Schlossalmblick and further to the Hofgasteiner Haus der Naturfreunde. The winter hiking trail starts to the left of the mountain station Schlossalmbahn and passes the mountain restaurant “Kleine Scharte”. Due to the great view, this path is ideally suitable for panorama lovers.

13 Wiedner Dorfrunde ℹ

1 1/2 h | 20 Hm

Start/start - Ziel/finish: Tourismusinfo/*tourist info*, Tauernplatz Bad Hofgastein

Vom Ortszentrum aus spaziert man zur Achenpromenade und begibt sich auf eine wunderschöne Wanderung Richtung Bahnhof Bad Hofgastein. Der winterliche Weg entlang des aufliebenden Wassers vorbei an schneeligelzrden Feldern ist perfekt, um die Natur zu genießen und ganz im Hier und Jetzt zu sein. Am Ende der Promenade geht es weiter durch den Ortsteil Wieden. Traditionelle Bauernhöfe und lieblich gestaltete Häuser geben den dörflichen Charakter lebendig wieder.

From the town center, you will walk to the Achenpromenade, then enjoy a beautiful hike in the direction of the Bad Hofgastein train station. The wintry pathway alongside the rushing water and glistening fields of snow is a perfect opportunity to enjoy nature and focus on nothing but the here and now. At the end of the promenade, you will continue through a small hamlet known as Wieden. Traditional farms and lovingly maintained homes bring its village character charmingly to life.

14 Präaubauer – Luggau

1 h | 10 Hm
Start/start -Ziel/finish: Luggau/Harbach - Bushaltestelle/*bus stop*

Kleiner gemütlicher Wanderweg von Luggau über den Präauweg zum Präaubauer und über den Feldweg zurück nach Luggau.

Small leisurely hiking tour from Luggau via the Präauweg to the Präau-bauer and back to Luggau via the field path.

15 Entlang der Alten Bundesstraße nach Harbach

2 h | 30 Hm

Start/start -Ziel/finish: Ortszentrum/*town center* Dorfgastein

Vorbei an Wiesen, Wald und Mooren führt die Alte Bundesstraße an der sonnigen Ostseite bis zum Ortsteil Harbach. Der Rückweg erfolgt ausgehend vom Ortsteil Luggau neben der Eisenbahnstrecke. Ein Teil der Alten Straße (Gemeindeamt Dorfgastein - Ströcklgut) ist ein beleuchterer Winterwanderweg und bietet sich besonders gut für einen romantischen Abendspaziergang an.

Past meadows, forests and moors, the Old Road leads along the sunny eastern side of town to the small community known as Harbach. The re-turn leads from Luggau next to the railway line. One segment of the Alte Straße (village hall Dorfgastein - Stöcklgut) is also a lit-up winter hiking path and an excellent opportunity for a romantic evening stroll.

16 Achenpromenade - Maierhofen nach Luggau

1 1/4 h

Start/start: Ortszentrum/*town center* Dorfgastein
Ziel/finish: Luggau, Dorfgastein

In Dorfgastein gibt es entlang der Ache wunderschöne Promenaden. Der Weg führt vom Ortszentrum Dorfgastein Richtung Maierhofen, von dort entlang der Promenade nach Luggau. Sonne tanken und frische Luft genießen!

In Dorfgastein there are beautiful promenades along the river. The path leads from the centre of Dorfgastein in the direction of Maierhofen, from there along the promenade to Luggau. Soak up the sun and enjoy the fresh air!

17 Dorfluft schnuppern – Maierhofen

1 h | 40 Hm

Start/start -Ziel/finish: Ortszentrum/*town center* Dorfgastein

Ein kleiner Rundwanderweg führt von Dorfgastein über den Ortsteil Mühlbach nach Maierhofen und über die Achenpromenade retour. Das Dorfleben auf sich wirken lassen und das Gesicht in die Sonne strecken.

A short hiking path takes you on a loop from Dorfgastein via Mühlbach to Maierhofen and the Achen Promenade return. Let village life work its magic on you, as you allow your face to bask in the sunshine.

18 Berghotel Hauserbauer ℹ

1 h | 240 Hm
Start/start: Ortszentrum/*town center* Dorfgastein
Ziel/finish: Hauserbauer, Dorfgastein

Unweit von der Talstation Fulseck führt der Weg Kehre um Kehre dem Ziel, Berghotel Hauserbauer näher. Der mäßige ansteigende Marsch wird mit einer grandiosen Aussicht über Dorfgastein belohnt. Der begehrteste Platz ist dann auf der von der Sonne aufgewärmten Hausbank.

Not far from the Fulseck valley station, the path leads us one switchback at a time closer to our destination, Berghotel Hauserbauer. This moderate hike is rewarded with magnificent views of Dorfgastein. The most coveted spot for a refreshment break is the bench right next to the wall of the house, radiating the warmth of the sun.

19 360° Panorama Winterwanderweg am Gipfel des Fulseck

1/2 h | 80 Hm

Start/start: Bergstation/*mountain station* Fulseck

Ziel/finish: Bergstation/*mountain station* Kieserlbahn

19 360° Panorama Winterwanderweg am Gipfel des Fulseck

1/2 h | 80 Hm
Start/start: Bergstation/*mountain station* Fulseck
Ziel/finish: Bergstation/*mountain station* Kieserlbahn

Von der Bergstation der Gipfelbahn - Fulseck führt der breit angelegte Winterwanderweg über 80 Höhenmeter hinaus auf das Kieserl zur Bergstation der Großarler 10er-Kabinenbahn. Auf dem Bergücken zwischen Großarl- und Gasteinertal hat man einen herrlichen Ausblick auf die höchsten Berge Österreichs vom Großglockner bis zum Hohen Dachstein. Im Restaurant Wolke 7 findet man Zeit für einen heißen Kakao, bevor man den Rückweg antritt. Auch der Schneeschuhtrail zur Mittelstation hat am Beginn dieselbe Trassenführung.

From the mountain station of the Gipfelbahn - Fulseck cable car, the wide winter hiking trail leads over 80 metres in altitude up to the Kieserl to the mountain station of the Grossarl 10-seater gondola lift. On the mountain ridge between the Grossarl and Gastein valleys, you have a marvellous view of Austria’s highest mountains from the Grossglockner to the Hohe Dachstein. There is time for a hot chocolate in the Wolke 7 restaurant before setting off on the return journey. The snowshoe trail to the middle station also follows the same route at the start.

Schneeschuhtrail Dorfgastein

2 h | Länge/Distance: 5 km | Hm 500 m

Start/start - Ziel/finish: Bergstation/*mountain station* oder/or Mittelstation/*middle station* Fulseck

Ein beschilderter Schneeschuhtrail führt von der Bergstation Gipfelbahn Fulseck über’s Arltörl zur Mittelstation. Stets begleitet von atemberaubenden Ausblicken über das Gasteinertal ist diese Wanderung ein Genuss mit besonderen Naturerlebnissen. Der Schneeschuhtrail kann je nach Belieben von oben nach unten oder von der Mittelstation bergauf zur Bergstation begangen werden.

A clearly marked snowshoe trail leads from the mountain station of the Fulseck lift via the Arltörl down to the mid-station. Constantly accompanied by breathtaking views of Gastein Valley, this hike is pure joy with very special nature experiences. The choice is yours, whether you prefer to tackle the snowshoe trail from top to bottom, or from the mid-station up to the mountain station.

Wander-Tipps Hiking Tips

Erhöhte Anstrengung / Increased effort
Kälte, Tiefschnee und mehr Kleidung machen Wandern im Winter anstrengender.

The cold, deep snow and more clothing make hiking in winter more strenuous.

Tageszeit / Time of day

Im Winter wird es schneller dunkel, bitte beachten: Aufbruch erst rund 1,5 h nach Sonnenaufgang, Rückkehr rund 1,5 h vor Sonnenuntergang.

It gets dark quicker in winter, please note: Set off around 1.5 h after sunrise, return around 1.5 h before sunset.

Tourenwahl / Tour selection
Markierte Wege nicht verlassen. Das weiße Kleid verbirgt einige Gefahren – Orientierungsverlust, Lawinen- & Absturzgefahr, Aufschrecken ruhender Wildtiere u.x.m.

Do not leave marked trails. The white dress conceals a number of dangers - loss of orientation, risk of avalanches & falls, scaring off resting wildlife, etc.

Ausrüstung / Equipment

Schuhe/Shoes
Wichtig sind stabile Schuhe mit gutem Profil, möglichst kälteresistent und vor allem wasserfest sollten sie sein. Nässe ist der größte Feind warmer Füße. Im Tiefschnee sind Gamaschen von Vorteil.

Sturdy shoes with a good profile are important, they should be as cold-resistant as possible and, above all, waterproof. Wetness is the biggest enemy of warm feet. Gaiters are an advantage in deep snow.

Kleidung/Clothing
Mehrere Schichten sorgen für eine bessere Klimatisierung. Wichtig ist eine wärmende Unterschicht und eine wasserabweisende sowie winddichte Außenschicht. Haube, Schal und Handschuhe sollten auch immer mit dabei sein.

Several layers ensure better climate control. It is important to have a warming base layer and a water-repellent and wind-proof outer layer. A hat, scarf and gloves should also always be included.

Sonnenbrille/Sunglasses
Im Winter blendet nicht nur die Sonne von oben, sondern auch der Schnee von unten. Die Sonnenbrille schützt die Augen und sorgt für eine gute Sicht.

In winter, it’s not just the sun that dazzles from above, but also the snow from below. Sunglasses protect the eyes and ensure good vision.

Verpflegung/Drink
Heißer Tee abgefüllt in eine Thermoskanne wärmt den Körper von innen und tut gut.

Hot tea poured into a thermos flask warms the body from the inside and is good for you.

Wanderstöcke/Hiking poles
Stöcke entlasten die Gelenke und unterstützen das Gleichgewicht. Wichtig im Winter: Wanderstöcke mit größeren Tellern ausrüsten.

Poles take the strain off your joints and support your balance. Important in winter: Equip walking poles with larger discs.

Euro Notruf: 112 Bergrettung/Mountain rescue: 140

Geführte Wanderungen

Guided hikes

Besuch am Bauernhof mit Fackelwanderung

Farm visit and torchlight hike

Dorfgastein (13.1. - 3.3.2025)
Montag 16.30 Uhr/*Monday* 4.30 pm | 2 h
Treffpunkt/Meeting point: Tourismusverband Dorfgastein mit/with Gastein Card € 14
Anmeldung am selben Tag bis 12.00 Uhr/Registration on the same day until noon
Tourismusverband Dorfgastein, T.+43 6432 3393 460

Impressionen Winterwald

Impressions of the Winter Forest

Bad Hofgastein | Dienstag 13.00 Uhr/*Tuesday* 1 pm | 3 h
Treffpunkt/Meeting point: Kur- & Tourismusverband Bad Hofgastein mit/with Gastein Card kostenlos/free of charge
Lift bis zur Mittelstation ist extra zu bezahlen/ Lift to the middle station has to be paid extra
Anmeldung bis Mittwoch, 16.00 Uhr/Registration until Saturday, 4 pm im Kur- & Tourismusverband Bad Hofgastein, T.+43 6432 3393 260

Geführte Winterwanderung

Guided Winter hike

Bad Gastein | Sonntag 13.00 Uhr/*Sunday* 1 pm | 3 h
Treffpunkt/Meeting point: Kur- & Tourismusverband Bad Gastein mit/with Gastein Card kostenlos/free of charge
Anmeldung bis Samstag, 16.00 Uhr/Registration until Saturday, 4 pm im Kur- & Tourismusverband Bad Gastein, T.+43 6432 3393 560

Winter-Wandernadeln

Winter-Hiking Pins



Fußgängertickets / Pedestrian tickets 2024/25

Die herrlich verschneite alpine Kulisse zu Fuß erkunden. *Explore the marvellous snow-covered alpine scenery on foot.*

Berg- und Talfahrt Gastein / Ascent and descent tickets Gastein				
Die Tickets berechtigen zur einmaligen Berg- und Talfahrt/ <i>Valid for one ascent and descent:</i> Schlossalmbahn, Stubnerkogelbahn, Senderbahn, Goldbergbahn, Graukogelbahn	Erwachsene Adults	Gastein Card	Online-Tarif online rate	Kinder Children
Berg- und Talfahrten flexibel / <i>ascent and descent</i>	€ 40,00	€ 35,00	ab/from € 30,00	€ 17,50
Berg- und Talfahrt ab 13.00 Uhr / <i>ascent and descent from 1 pm</i>	€ 31,00	€ 27,00	ab/from € 23,50	€ 13,50

Berg- und/oder Talfahrt Dorfgastein / Ascent and/or descent tickets Dorfgastein				
Die Tickets berechtigen zur einmaligen Berg- und/oder Talfahrt mit der Gipfelbahn-Fulseck <i>Valid for one ascent and/or descent with the Gipfelbahn-Fulseck</i>	Erwachsene Adults	Gastein Card	Online-Tarif online rate	Kinder Children
Berg- und Talfahrten / <i>ascent and descent</i>	€ 34,50	€ 30,50	ab/from € 29,30	€ 17,50



Bad Hofgastein
Bad Gastein



Dorfgastein

© Tourismusverband Gastein

Tischlergruppe

Sportgastein 1.590 m

Silberpennig 2.600 m

Kreuzkogel 2.686 m

Radhausberg 1.904 m

Zittrauer Tisch 2.463 m

Stubnerkogel 2.246 m

Bad Gastein 1.002 m

Mauksarspitze 2.373 m

Schlossalm 2.050 m

Dorfgastein 830 m

Bernkogel 2.325 m

Bad Hofgastein 860 m

Graukogel 2.492 m

Gamskogel 2.467 m

Fulseck 2.033 m

Kieserl 1.952 m

Winkl 2.214 m



DISCOVER THE TERREX WINTER HIKING COLLECTION



Erkunden Sie das Tal mit der virtuellen Tourenkarte Experience the valley with the virtual map

maps.gastein.com



LEGENDE / KEY with various icons for roads, trails, lifts, and facilities.



Miteinander Natur und Tiere schützen Protecting nature and animals together

- Bäume: Nur aus gesunden Jungbäumen wird ein kräftiger Wald...
Tiere: Only healthy young trees can grow into a strong forest...
Müll: Wie immer gilt - Keine Abfälle zurücklassen...
Rubbish: As always - do not leave any rubbish behind...

Wildtiere

Früher wanderten die Wildtiere in der kalten Jahreszeit ins Tal. Da diese Winterquartiere nun von uns besetzt sind, ist es umso wichtiger, es den Wildtieren in den Bergen so ruhig wie möglich zu machen.

- Daher gilt:
- Markierte Wege nicht verlassen
- Dämmerung meiden (Zeit der Wildfütterung und Äsung)
- Wildfütterungen großräumig umgehen
- Falls man Tiere sieht: nur aus großer Distanz beobachten...

Wild animals

In the past, wild animals used to migrate to the valley during the cold season. As these winter quarters are now occupied by us, it is all the more important that it's as quiet as possible for the wild animals in the mountains.

- The following therefore applies:
- Do not leave marked paths
- Avoid twilight (time of game feeding and grazing)
- Avoid feeding areas on a large scale
- If you see animals: only observe them from a great distance...



Die Langlaufbahnen - Beschreibungen, Infos zu Langlaufschulen und Verleihgeschäften finden Sie in der Falkkarte Langlauf.



Das Wochenprogramm sowie alle Infos zu den Winteraktivitäten (Eislaufen, Eisstock schießen, Winterwäldchen, Kodeln, Pierdeschlittenfahren) finden Sie in der Broschüre Winteraktiv Programm.

Alle Infos zu den Pistenaktouren im Tal finden Sie in der Falkkarte Pistenaktouren.

All information about piste ski tours in the valley can be found in the piste ski tours folding map.

Pistenpläne und weitere Infos zum Skifahren befinden sich in der Ski-Info.

Piste maps and further information on skiing can be found in the ski info.